

学校だより

R7. 6. 24 発行

清水小学校

# しみず 6A

家庭数

うまうまかなくて当たり前！だって、初めてやるんだから  
～5年生 集団宿泊活動～

教頭

6月17、18日に1泊2日で5年生は集団宿泊活動を行いました。6月から準備を進め、待ちに待ったレインボーハイランドへ。心配していた天候も雨雲は消えて、熱中症を気にしていましたが、青空のもと、大自然の木立の影や吹く風に助けられ、すべての活動をやり遂げました。



早速、野外炊事です。所員の方から、作り方やかまどのまきの組み方を教わり、自分たちで一から取り組みました。お米を洗ったり、野菜を切ったり。「あー、お米が流れた！」「涙が出て、玉ねぎがうまく切れない！」いろいろなうまうまかなくて目が白押しです。悪戦苦闘の末、お米とカレーの鍋の蓋を開けたときは、どのテーブルからも歓声が上がりました。一口食べて、「ん、お米が固い・・・？」いつもお米がふんわり炊けることは、あたりまえじゃなかった！そして、すすで汚れた鍋を洗うのは、本当に大変なことにも気付きました。でも、あきらめず、みんなで協力してピカピカに磨き上げた5年生の協力はすてきでした。



2日目は、オリエンテーリングです。地図を見ながら、時間の設定をしているときは、「行ける行ける、全部すぐに回れるよ。」と意気込んでいたけれど、実際、歩いて見ると「この道、合ってる？先生はどこ？」とみんなで頭を寄せ合って悩みながら、行ったり戻ったり。思ったようにはいかなくて悔しい気持ちもありましたが、それでも、仲間を気遣いながら、ゴールを目指し頑張りました。

集団宿泊の「初めて」を、5年生は仲間と協力して乗り越えてくれました。これからも、「うまうまかなくて当たり前！だって初めてやるんだから」の気持ちで多くの経験を積んでほしいと思います。



## ～1年生を迎える会～

4ねんせいがじゅうたんにのせてくれてうれしかったです。もっとなかよくなってなまえも知りたいです。ふれぜんととおうかんもだいじにするね。ありがとう。

1ねん

むかえるかみがたのしかったよ。くいずなどのだしものをしてくれたり、ふれぜんとをくれたりしたよ。しみずしょうがっこうをもっともつとしりたくなりました。

1ねん

「みっきいのおどり」と「たんじょうびのうた」がたのしかったです。「でかばんりれえ」の6ねんせいがヒーローみたいだったよ。

1ねん

こまをもらったよ。かんむりをかぶったよ。どのだしものもとてもたのしかったよ。しみずしょうがっこうがもっとたのしいということがわかったよ。

1ねん

ふれぜんとがかわいくてうれしかったです。おうかんがきれいでした。はあとがどきどきしたけど、たのしかったです。じゅうたんは、ゆうぐみたいでたのしかったです。ありがとう。

1ねん

4ねんせいと5ねんせいがふれぜんとをくれてうれしかったよ。「でかばんりれえ」と「たんじょうびのうた」がたのしかったよ。6ねんせいとてをつないだのがうれしかったよ。

1ねん

## ～集団宿泊活動～



ぼくが自然の家で学んだことは3つあります。1つ目はカレー作りのかまどの使い方です。かまどで作ったことがなかったので、思ったりより火が早めに消えたり、マッチをつける時も上に火が上がってきて手に当たりそうになったりしたりしたけれども、何とかできてうれしかったです。2つ目はオリエンテーリングです。5位以内に入りたくて必死にチェックポイントを探しました。新しい一面を見付けることができました。3つ目は5分前行動です。1日目は出来なかったけれど、2日目にはちゃんと時計を見て行動することができるようになりました。これからは学校でもチャイムで動くのではなく、時計を見て行動していきたいです。

5年

ぼくは、この自然の家でカレー作り、キャンプファイヤー、オリエンテーリングを経験しました。カレー作りではかまど係でした。最初はうまくできるか心配だったけれど、始まってカレーを作ってみると、お米をおいしく炊くことができたのでうれしかったです。キャンプファイヤーでは、班の人と協力し5位以内をとれてうれしかったです。

この自然の家の活動を通して、大切にしたいことはみんなと協力することでした。自然の家の活動は、班で協力することが多かったので、協力する力が今までと比べて大きく成長したと思います。これからも友達といろいろなことをたくさん協力して活動していきたいです。みんなと協力することを大切にしていきたいと思いました。

5年

ぼくがレインボーハイランドの活動で心に残ったことが3つあります。1つ目は、カレー作りです。ここでは協力して料理が進み、5年生で1番最初に食べることができました。おいしくいただきました。用具洗いは「すす」をのけるのが大変でしたが、一発合格できたので、うれしかったです。2つ目は、星空を観察したことです。夜、お風呂に入る前に、先生が星の名前などを教えてくれました。星がとてもきれいで、松山の10倍は見られたんじゃないかと思います。そして、夜空に人工衛星が飛んでいてすごかったです。3つ目は、オリエンテーリングです。地図を見ながら、話し合いながら、班のみんなと協力してすべてのポイントを回りきることに成功しました。最後の得点発表では、4位でうれしかったです。ここで学んだことをこれからの学校生活に生かしていきたいです。

5年

私は初めて自然の家に行きました。まずは、カレー作りです。みんなで協力して野菜を切ったりなべを洗ったりしたことが心に残りました。次にキーホルダー作りです。みんなで見せ合いっこしながら楽しく作りました。キャンプファイヤーではダンシングクイズやなぞなぞ、げきや思い出ダンスがありました。とてもとてもおもしろかったです。友達が感動して泣いてしまったとき、思わずつられて泣いてしまいました。友達とねるのも楽しかったです。2日目のオリエンテーリングでは、班のみんなと協力しながら、かん板を見つけたり先生の指令を解いたりしてとても楽しかったです。ご飯もみんなと話しながら食べて、おいしかったです。この2日間では、うまくいかないこともありましたが良い思い出になりました。これからの生活に学んだことを生かして、あと1年半、みんなと楽しくがんばります。

5年



## ～6年生 修学旅行～



修学旅行では、楽しいことがたくさんありました。レオマでは、空中ブランコとビバーチェというジェットコースターが特に楽しかったです。ビバーチェには3回も乗りました。ホラーハウスは怖すぎて、3回もリタイアしました。どちらもとてもいい思い出です。また、楽しいことだけでなく、いろいろと学ぶこともできました。平和記念資料館では、昔、こんなに恐ろしい戦争があったということを知り、怖かったです。約14万人もの人が一つの核兵器で亡くなり、多くの命・幸せを一瞬間で奪ってしまう恐怖が分かりました。今、平和でよかったと思いました。日本がこのまま平和であることをセレモニーで祈りました。

6年

私が2日間で学んだことは、「仲間の大切さ」です。修学旅行では、バスの移動が多くて大変だったけど、クラスみんながいたからバスの中も楽しかったし、厳島神社はみんなで見たから特別だと思えたし、レオマだってクラスみんながいたから勇気を出してお化け屋敷などに行けたから、最高に楽しい修学旅行でした。これから自分の生活に生かしていきたいことは、「いつ何時でも仲間を大切に思うこと」です。どんなことをしたら相手が悲しむか、どんなことをしたら相手が喜ぶかを考えて行動して、小学校生活最後のクラスをめいいっぱい楽しんでいきたいと思います。

6年

僕は修学旅行で、「ま・な・ぶ」ことができたと思いました。公共の場所やホテルの中では、マナーに気を付けて過ごすことができました。四国水族館やレオマワールドでは、楽しくグループ活動をしたことで、仲間づくりができました。また、広島厳島神社や平和公園、平和資料館を訪ねたことで、文化や歴史について深く学ぶことができました。平和の鐘に込められた人々の思いや願いの説明を聞いて、平和のありがたさやすばらしさを感じました。四国水族館では、飼育員さんがペンギンの名前をすべて覚えていたことに驚きました。レオマワールドでは、友達とホラーハウスに入ったりビバーチェで絶叫したりしたこともいい思い出になりました。この修学旅行で学んだことをこれからの生活に生かしていきたいと思います。

6年

四国水族館で、ほかの班はすぐにミュージアムショップへ行っただけで、私たちの班は考えて、先に魚などを見に行きました。30分くらいしてショップに行ったらあまり混んでいなかったのでも、時間を考えて周りをよく見ながら行動することが大切だなと感じました。2階のペンギンのところもすいている時に行くことができました。飼育員さんに魚のことについて教えてもらったり、ペンギンが魚を食べている姿を見たりすることができたので、ダブルラッキーだなと思いました。これからも、時間や周りの様子をよく見て行動しようと思いました。

6年